

PERSPECTIVES 2014/2015:

L'année écoulée ayant été riche et fournie dans de nombreux domaines, il me semble que l'objectif le plus important consiste à conforter nos acquis.

La formation, l'organisation des soirées ou des sorties, le développement des partenariats resteront les thèmes forts de nos actions au cours de la saison 2014/2015;

Nul doute aussi que le renforcement de notre Conseil d'Administration va très certainement nous réserver de belles surprises, quand je connais le potentiel de l'ancienne équipe et la motivation des nouveaux entrants.

Prévisions Budgétaires :

Les résultats de cette année ne sont pas bons. La suppression tardive de la subvention du Conseil Général ne nous a pas permis de faire les ajustements nécessaires pour obtenir un équilibre du budget.

Il nous faut donc faire face à ces nouvelles données en agissant sur les rares leviers qui sont à notre disposition. **Le premier** est bien sûr le Festival de Créativité que nous allons remodeler en fonction de nos moyens.

Domage, nous avons des ambitions fortes, de le rendre francophone dans un premier temps puis international dans un deuxième temps.

Nous travaillons en étroite collaboration avec la Mairie pour tenter d'atteindre ces objectifs.

Le deuxième levier est l'augmentation des cotisations à 5 euros par adhérent. Après être longtemps resté fixe à 30 et 45 euros, elle passera cette année de 35 et 55 euros . Ce n'est jamais une démarche très agréable à réaliser, mais malheureusement elle est devenue indispensable.

Il faut noter que la part des cotisations dans la partie recette de notre budget deviendra de plus en plus prépondérante, lorsque l'on connaît l'état et l'évolution des finances publiques.

C'est pour cela que l'augmentation du nombre de nos adhérents devient un objectif qui dépasse le plaisir d'avoir des spectateurs supplémentaires.